

## Bon week-end de reprise à l'USV



**ÉGALITÉ.** Les U17 reviennent au score pour sauver le match en égalisant contre Mozac : 2 à 2.

Les U17, avec beaucoup de cœur, ont su trouver la faille de leurs adversaires et revenir au score contre Mozac 2-2

Les seniors B avaient soif de revanche en recevant Puy Guillaume et ce sont Anthony Hortelano, Medhi Kherroubi, Yvan Fouilhoux et Thomas Vidal qui marquent au score 4-0

Les seniors A, très combatifs ont poussé Le Verneau pendant 90 minutes. Mathieu Guet, Kevin Ferroudj et Adrian Vidas offrent une belle victoire à leur équipe 3-1.

Dimanche 19 février, les seniors B vont à Beauregard-l'Evèque. Les seniors A à Saint-Genes-Charnier. ■

**BAL TRAD.** Le bal trad animé par le groupe la Pérotine se déroulera le samedi 18 mars et non ce samedi, comme annoncé par erreur dans notre précédente édition. Qu'organiseurs et danseurs veuillent bien nous pardonner cet excès de zèle et d'anticipation. ■

**PEUPLIERS DE SÉTELLE.** Au vu de l'ancienneté des peupliers bordant le lieu-dit de Sételle, la mairie va faire abattre ces arbres menaçant la sécurité de chacun dans les prochaines semaines. Afin de réaménager le lieu, une rencontre ouverte au public se tiendra sur place prochainement. ■

# L'extension du collège avance

Une visite du chantier de l'extension du collège de Vic-le-Comte était organisée hier matin. Des travaux d'agrandissement qui devraient être terminés pour la prochaine rentrée.

Julien Moreau  
julien.moreau@centrefrance.com

Cette année, le collège La Comté s'apprête à souffler ses 50 bougies. Un fringant « quinqua » qui voit sa population augmenter de manière croissance depuis plusieurs années. Initialement prévu pour accueillir 400 élèves, l'établissement en compte 20 de plus à chaque rentrée et ce, depuis quatre ans. Aujourd'hui, on dénombre très exactement 447 collégiens à Vic-le-Comte.

« Cette extension, c'est un phare culturel »

Afin de répondre au mieux à cette hausse d'effectif, le département a mis la main à la poche (1,8 million d'euros). C'est ainsi qu'une extension de 800 m<sup>2</sup> est sur le point d'être achevée, portant ainsi la capacité totale du collège à 540 élèves.

A l'intérieur du nouveau bâtiment, le foyer des élèves viendra prendre place, mais également des vestiaires ou bien encore une salle de repos et une salle de lecture.

Mais ce projet a égale-



VISITE. Hier matin, la principale Véronique Riffard a ouvert les portes du chantier de son collège.

ment une vertu culturelle. La salle de musique va déménager dans cette extension, avec une salle de spectacle. Une nouvelle salle dotée de 150 places. « C'est un projet qui permet d'agrandir la capacité du collège, avec des locaux qui seront à l'usage du collège mais également une salle d'activité qui pourra être mise à disposition, du monde associatif de la commune », confirme le président du Conseil départemental, Jean-Yves Gouttebel.

## Vers un autre agrandissement ?

Au-delà de ce projet, c'est également un pari sur l'avenir qui a été lancé à Vic-le-Comte. L'annonce de La Banque de France qui souhaite installer son pôle imprimerie à côté de son centre de fabrication en 2022 est une donnée

sitôt d'actions, de rayonner au-delà de l'établissement. La réforme culturelle, c'est très important pour nous, pour les élèves mais également pour les parents », se félicite la principale du collège, Véronique Riffard, en poste dans cet établissement depuis la dernière rentrée scolaire.

## EN CHIFFRES

1,8 M

Le coût total des travaux permettant de porter la capacité du collège La Comté à 540 élèves.

Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 16 février 2017

## VIC-LE-COMTE

**USV BASKET.** Samedi 11 février, un plateau de babys réunissait les clubs de La Roche-Blanche de Saint-Genés-Champanelle et de Vic. Les poussins, qui accueillaient Aurillac, s'inclinent 42/25 face à une équipe plus expérimentée. Idem pour les cadets dominés par l'équipe d'Aurillac 84/54. Les seniors 2 dominaient Sayat 54/36. En Vic1 s'inclinait face à Lempdes, 62/68. A l'extérieur. Défaite des minimes 2 chez leur voisin de Perignat-es-Allier 69/36. A Sauxillanges les minimes 1 ramènent une victoire de 67/42, Victoire également des poussines à Dômes Sancy. Aujourd'hui, samedi 18 février, salle André-Boste, rencontre de DF2, à 19 heures contre l'Alfa Saint-Jacques. ■

## Le déploiement de la fibre en questions

Suite à l'article paru concernant la labellisation de Vic-le-Comte comme « Ville Internet @@ 2017 », des habitants soulèvent des questions concernant l'absence de la fibre sur plusieurs zones de la commune ou encore stipulant qu'une exclusivité avec Orange a été signée par la commune.

Il convient donc de rappeler que l'accessibilité de la fibre à Vic et Longues a été rendue possible grâce à Auvergne-Très haut débit, réseau d'initiative publique qui déploie la fibre dans le Puy-de-Dôme.

Orange a été sélectionné pour la construction dudit réseau par appel d'offres. Un nœud de raccordement optique est construit pour permettre la répartition de la fibre aux différents abonnés. Ce nœud couvrant la totalité de Vic et de Longues, est ouvert à tous les opérateurs.

Après réception de la fibre, l'ensemble des opérateurs-fournisseurs d'accès internet (Orange, SFR, Free et Bouygues) en a été informé. Tous peuvent donc désormais s'installer sur l'infrastructure, et proposer à leurs propres abonnés l'accès à la fibre.

Seul Orange a fait part de son intérêt d'installer son matériel.

De cette façon, tous les habitants de Vic et de Longues sont éligibles à la fibre, et à ce jour, seul Orange propose des offres.

Les difficultés pour les demandes de raccordement résultent e plus souvent à des erreurs d'adresses, mal dénommées ou communiquées fausses à l'opérateur (lotissement étant devenu rue, numéro de lot changé, etc.).

Dans ce cas, il convient de se faire connaître à la mairie qui fera le nécessaire auprès d'Orange. ■

## La Comté aussi est plateau de tournage



**PALMARÈS.** Après la projection des films, les réalisateurs ont été récompensés de leur long et méticuleux travail.

La remise des prix aux gagnants du concours de court métrages Filmenous la Comté a eu lieu après la projection.

Genres et situations se sont succédé, avec pour seul point commun, d'avoir un lien avec le territoire de la Comté, sans se ressembler pour autant.

Trois prix d'une valeur de 200 € ont été décernés.

Le vote du public, dérouillé sur place, a pu être communiqué directement avec la remise du Prix jeunesse et public à *Yronde tripes*, film d'Arthur Bonneau (13 ans).

Le prix du jury est allé à *The Road to Buron*, film

d'Olivier Bonneau.

Le prix des Amis de la Comté a été décerné à *Mauvais choix*, de la classe cinéma du collège Gérard-Philippe (Montferrand).

Les réalisateurs ont ainsi été récompensés de leur long et méticuleux travail, qui a mis en valeur le territoire et créé des dynamiques de partage, d'échange et de création !

Une belle initiative que ce concours ouvert à tous de la part du ciné-club d'Yronde-et-Buron.

Cette deuxième édition a reçu l'attention des réalisateurs, comme du public venu nombreux assister au palmarès. ■

## Les bugnes sont prétextes à la fête



Le club des Aînés vicomtois s'est de nouveau réuni pour un après-midi bugnes. Ils aiment tant ces instants de rencontre qu'une ambiance festive a régné lors de la dégustation des bugnes accompagnées de boissons. Pour parfaire ce moment, rien de mieux qu'un accordéoniste, en l'occurrence Jean-Marc Delorme, pour animer l'après-midi. Les aînés ont eu la joie de retrouver des airs d'autrefois, et certains n'ont pas hésité à rejoindre la piste pour un cha-cha-cha ou encore une valse. Et c'est d'un pas léger qu'ils ont tourné au son de la musique. L'après-midi terminé, chacun a rejoint son foyer avec la satisfaction d'avoir passé un bon moment ensemble. ■

## La « Sécu » doit tant à Ambroise Croizat

Projeté lundi dernier à la faveur du premier ciné-débat de l'année, le film documentaire de Gilles Perret, *La Sociale*, a rencontré un franc succès.

L'actualité du sujet, la Sécurité sociale, y était pour beaucoup, mais aussi la qualité du film lui-même avec un soin particulier attaché aux images comme à la musique composée par Laurie Derouf.

L'auteur a commencé à tourner en Haute-Savoie dont il est originaire, et à donner la parole à des personnes de sa région, historiens, sociologues, économistes et médecins, qui retracent l'histoire de la mise en place de la Sécurité sociale en 1945, avant de la résituer dans sa réalité contemporaine.

Jolfred Frégonara, militant CGT, chargé de la mise en place des caisses



DÉBAT. Pierre Juquin, ancien député ; Jean-Pierre Sérézat, syndicaliste ; et Gaël Drillon, auteur du livre *La Sécurité sociale, un bien commun à préserver ?* ont dialogué avec le public.

de Sécurité sociale en 1946 en Haute-Savoie, 96 ans au moment du tournage, y témoigne de l'organisation d'une institution voulue par le Conseil national de la résistance et qui doit beaucoup à Ambroise Croisat. Son biographe, l'historien Michel Etievant

a remonté la trace (de l'usine où il a débuté jusqu'au ministère du Travail à Paris) de cet homme qui s'est voué corps et âme à la Sécurité sociale. Rare ministre issu du peuple ouvrier, il est quasi oublié, même à l'école des cadres de la « Sécu »... Pourtant, son legs est exceptionnel.

Si l'institution qu'il a créée est aujourd'hui attaquée par la doctrine néolibérale, c'est surtout parce qu'elle est solidaire et égalitaire. Par bonheur, les citoyens lui sont attachés. Preuve en fut donnée par la présence et la participation de quatre-vingt spectateurs ce soir-là. ■

# La future élite du tennis départemental en lice au tournoi ACE

Dirigé par Sébastien Pont, entraîneur, un tournoi de tennis ACE 63 de niveau rouge s'est tenu en présence d'une cinquanteaine de parents et de Jean-Claude Laurent, président du tennis-club vicomtois.

Né(e) s entre 2006 et 2011, les vingt-quatre jeunes en lice provenaient de treize clubs du Puy-de-Dôme : CUC (Clermont), TC Riom/Mozac, US Issoire, SCTC, SC Lezoux, Aubière TC, TC Pérignat-sur-Allier, TC Durtoz, TC Saint-Rémois, TC Volvic, TC Castelpontin, TC Veyre-Les Martres et, bien sûr, TC Vic-le-Comte.

Le tableau a permis de commencer la compétition



DÉPARTEMENT. Vingt-quatre jeunes gens ont participé au tournoi organisé par le club. Ils sont l'avenir du tennis dans le Puy-de-Dôme.

tion à partir des 16<sup>es</sup> de finale. Au terme de matches prometteurs et accrochés, la finale a été remportée par Mayeul Roux (TC Saint-Rémois) aux dépens de William Dumont (US Issoire), en deux sets de dix points (10/5-10/8).

Après la remise de médailles et de récompenses à tous, un goûter bien mérité a été servi. ■

**Sur l'agenda.** Du 4 mars au 9 avril : Trophée Vigier (tournoi en doubles, particulièrement attractif cette année, avec la présence de joueurs de 4<sup>e</sup>, 3<sup>e</sup> et 2<sup>e</sup> séries), sur inscription au 06.18.92.09.54. Mercredi 31 mai : journée à Roland-Garros. Renseignements auprès de Sébastien Pont (06.59.03.36.64, ou pont.sebastien@gmail.com).

Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 20 février 2017

# Un amour de spectacle de Saint-Valentin

La chorale de l'amicale laïque Couleurs Vocales (dirigée par Évelyne Pérez Kulinckx) a invité la chorale costumée de Brioude, la Camerata Brivatensis (dirigée par Christine Chevalier) à donner un spectacle de la Saint-Valentin, à la halle du Jeu-de-paume.

Le répertoire comportait des chants d'amour et des danses. La chorale Couleurs Vocales a débuté par des chants sur le thème du sentiment amoureux, puis la Camerata a produit un véritable spectacle mêlant chants et danses de la Renaissance, avec pour fil rouge « la tant belle histoire d'amour de Valentin et Fontanelle », contée à deux voix en vieux français, et avec humour !

En clôture, les deux chorales réunies ont interprété deux chants accompagnés de danses.

Très apprécié du public, ce concert a été prolongé autour d'un buffet, qui fut agrémenté de chants et de danses.

Friande de projets favorisant les échanges musicaux, la chorale reprendra les répétitions après les vacances scolaires, pour préparer les rencontres chorales d'Yzeure.



**EN HARMONIE.** L'après-midi célébrant l'amour avec Couleurs vocales et La Camerata Brivatensis.

## 350 joueurs au loto du basket



Le loto que l'USV basket-ball a organisé au gymnase de la Molière a attiré 350 personnes venues convoiter le gros lot (qui est finalement allé à une Couronnaise, Chantal Perrin). Les crêpes ont aussi contribué au plaisir de tous. ■

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 21 février 2017**

# Une audition publique inter-écoles



**SAXOPHONES ET CLARINETTES.** Cet après-midi vise à permettre aux élèves musiciens de progresser les uns au contact des autres.

Les classes de saxophone et clarinette des écoles de musique de Vic-le-Comte (EMACC) et des Martres-

de-Veyre (EMGVA) se sont rencontrées pour une pause musicale.

Voulue par leurs profes-

seurs, elle est une bonne occasion pour les élèves des deux écoles de se rencontrer, d'enrichir leur ré-

pertoire, et tout simplement de jouer en public !

Prochaine audition : le 11 mars à St-Maurice. ■

## L'urne aux souvenirs

La médiathèque de la Comté recueille les souvenirs d'enfance, dans le cadre du Printemps de la langue française (17-26 mars). Ce peut être une anecdote personnelle, un fait particulier, qui s'est passé un jour à l'école, lors d'une fête des conscrits, au bord de l'Allier, avec un copain, un voisin, un commerçant, etc. Une fois le souvenir ravivé, le consigner en quelques lignes (maximum de deux pages) et le déposer sous enveloppe, avant 8 mars, dans l'urne installée à la médiathèque (photo) ou dans la boîte à livres à l'extérieur. Par la suite, les écrits seront lus et partagés, pour certains d'entre eux, lors d'une lecture publique vendredi 17 mars. ■



## Les sapeurs-pompiers en manœuvres



**EN BINÔMES.** Entrer à l'intérieur d'une habitation enfumée.

Pour maintenir leurs acquis et améliorer leur efficacité, les pompiers se rencontrent souvent pour travailler ensemble.

En ce samedi, sous le regard des formateurs (l'adjudant-chef Yannick Fornoni, le caporal-chef Jordane Baldassini et le sergent-chef Jérôme Gutierrez), ils ont ainsi effectué des manœuvres consacrées aux procédures de reconnaissance (\*). Armé d'une lance, un bi-

nôme doit pénétrer à l'intérieur d'une habitation enfumée à la recherche d'éventuelles victimes. Une seconde équipe travaille à proximité sur la reconnaissance et le sauvetage de victimes par l'extérieur. Une fois les sauvetages terminés, s'enchaînent la recherche et l'extinction du ou des foyers d'incendie. ■

(\*) Responsable du centre de secours, Éric Chirol s'était assuré la collaboration de la municipalité, qui a prêté des locaux.

**USV BASKET-BALL.** **Journées de rattrapage.** Victoires des minimes II, sur l'AS Maréchat/Riom (64-58, dont 36 points signés à lui seul par Florian Klein!); des poussines, sur Issoire (37-27); des seniors féminines sur St-Jacques/Clermont (47-42); et des seniors masculins I à Sayat (60/68, dont 30 points signés par le seul Hugo Bertrandon). ■

**BEAUX-ARTS.** Les Amis de la Comté républicaine ont invité Hervé Chassignol à exposer ses peintures du samedi 4 mars au samedi 18 mars, de 15 heures à 19 heures (sauf les lundis), au Couvent des Dames, où il donnera une conférence vendredi 10 mars, à 20 heures, sur le thème « Peinture abstraite ? ». Entrée libre. ■

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 23 février 2017**

# Des diaporamas dynamiques d'une très grande créativité

La section informatique de l'amicale laïque a organisé son cinquième gala de diaporamas, en fait une projection de courts métrages audiovisuels, composés de photographies fixes ou mises en mouvement informatiquement, et accompagnés d'une bande sonore qui peut être de toute sorte : voix, sons, musique.

Quatorze diaporamas étaient présentés par des auteurs de France, mais



aussi de Belgique, qui font souvent partie de clubs de passionnés.

Les quatre-vingts spectateurs ont apprécié la qualité de leur réalisation, et leur engagement dans le traitement des sujets.

Le public a voté pour des films aux genres variés en plaçant premier un film comique, *Corps accord*, de

**DIAPORAMAS.** Le public a été amené à voter.

Jean Vilmer, qui se met scène pour un autoportrait très original.

En deuxième position, *Un Air en fa mineur*, de Christian Hendrickx, sur l'arrivée d'une famille du sud de l'Italie qui, après la Seconde guerre mondiale, s'installe dans une ville minière belge.

Enfin, le podium a été complété par *Le Pommier de la dune*, d'Annie et Jacques Logeais, un film plein de poésie et d'images de nature.

## Les bien-pensants sont finalement risibles

Invité par l'association ARTS, en partenariat avec la municipalité, l'Atelier Théâtre riomois a donné *C'était mieux avant*, une comédie de Raoul Jambon qui commence ainsi : « Bon, là, c'est clair, il faut faire quelque chose ! ».

On y découvre une famille un peu blasée, parfois nostalgique, ou à l'inverse, joyeusement habitée de certitudes, « beauf » par nature, et sans doute inapte à tirer les leçons de l'Histoire.

Bref, des personnages qui nous ressemblent.

C'est ainsi qu'on refait le monde en répétant à l'envi que « c'était mieux avant ». De fait, ce qui les attend sera très farce !

Pouvoir, ambition, populisme, bêtise, autant de su-



**C'ÉTAIT MIEUX AVANT.** Et ce sera bien pire pour les bien-pensants pleins de certitude.

jets traités avec une grande dérision, qui nous renvoie comme un miroir à la médiocrité du quoti-

dien. Le propos malmenne tout le monde, donc, mais le public l'a bien pris, ne serait-ce que par gratitude envers les acteurs qui se démènent pour tenir le rythme et la difficulté du verbe. Une réussite.

**CINÉ-PARC.** Deux séances mercredi 1<sup>er</sup> mars, au Jeu de Paume. À 15 heures, *Vaiana, la légende du bout du monde*, film de John Musker et Ron Clements (USA, 2016, 1 h 47). À partir de 6 ans.

À 20 h 30, *La Mécanique de l'ombre* (Belgique, 2017, 1 h 33), thriller de Thomas Kruithof avec François Cluzet, Sami Bouajila, Denis Podalydès, Simon Abkarian, et Alba Rohrwacher. Film précédé d'un court-métrage d'animation. Public : adultes et adolescents.

**ATELIER D'ÉCRITURE.** En vue du 2<sup>e</sup> Printemps de la langue française (17-26 mars), l'association ARTS organise deux ateliers d'écriture à destination des adultes, les samedis 11 et 18 mars, de 10 h 30 à 12 heures au Couvent des Dames. Jeux avec les mots, écriture sans contrainte, partage avec l'imaginaire des autres, etc. Nombre de places limité. Inscriptions au 04.73.96.84.33 ou au 06.30.71.08.15.

## ■ LES FOOTBALLEURS DE L'UNION SPORTIVE VIC-LE-COMTE VARENT LES PLAISIRS

Alors que les juniors de l'USV football ont reçu de nouveaux maillots de la part du sponsor (*ci-contre*), les éducateurs ont animé un stage de U13 (*en bas*). Pour ce qui est des résultats, victoire les U15 contre Ambert (doublet de Nicolas Valin, but d'Enzo Ruiz) ; match nul des seniors masculins II, concédé à la... 96<sup>e</sup> minute (1-1, but de James Chevrier) ; et défaite des seniors A, à Saint-Genès-Champanelle (2-0). ■



Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 24 février 2017

# Des ateliers ludiques à la maternelle

L'équipe pédagogique de l'école maternelle Elsa-Triolet propose aux enfants des ateliers jeux, à raison de trois mercredis par période scolaire.

Ce projet à long terme vise l'élaboration d'une ludothèque.

Des parents et d'autres bénévoles prêtent mains fortes aux enseignantes et aux atsem pour accompagner les enfants dans les différents ateliers.

Leur sont proposés, des jeux informatiques, des jeux de société, de la cuisine, des expériences scientifique, mais aussi une approche du yoga.

La particularité est que les élèves ne sont pas ici répartis par classes. En fait, chacun choisit l'atelier auquel il veut participer, les groupes sont ainsi



**LUDO-SCIENCE** A la découverte des volcans, avec deux ingrédients communs, les enfants ont pu assister à une éruption en directe, et sans danger !

composés d'enfants de différents âges et de différentes classes.

Ces matinées permettent aux enfants de se rencontrer, de découvrir des acti-vités nouvelles et d'évoluer dans l'école d'une façon exceptionnelle. ■

**LOTO.** L'association vicomtoise des Vic de France organise son loto annuel dimanche 5 mars, à la Maison du temps libre (Longues). Ouverture des portes à 13 h 30. Nombreux lots de valeur. Buvette, crêpes et gaufres. 4 € le carton, 10 € les trois, 20 € les sept. Renseignements : au 04.73.39.83.61 ou au 06.70.34.22.80. ■

**CARNAVAL.** Le comité des fêtes organise sa soirée carnaval avec orchestre samedi 18 mars, à 20 heures, à la Maison du temps libre (Longues). Repas complet (entrée, plat, fromage et dessert), apéritif et café offerts. Tarifs pour la soirée : 23 €, 11 € pour les moins de 12 ans. Règlement dès la réservation (Tél. 06.88.29.82.34). ■

# 8<sup>e</sup> entraînement régional de judo pour valides et handicapés



**ENTRAÎNEMENT.** Antoine Chevant, professeur de judo, a dirigé cet entraînement, Laurent Poisson et Antoine Desforges, conseiller départemental, ont remis les récompenses aux participants.

Un entraînement de judo regroupant des judokas auvergnats valides et en situation de handicap s'est déroulé l'après-midi du samedi 18 février au gymnase de la banque de France à Vic-le-Comte. C'était la 8<sup>e</sup> rencontre de judo régionale handi vali-

de. Cette rencontre, organisée par le Judo Club Vicomtois en collaboration avec la ligue Auvergne - Rhône-Alpes de Judo, le comité départemental de Judo du Puy-de-Dôme, la ligue d'Auvergne du sport adapté, le Conseil départemental et la mairie de

Vic-le-Comte a regroupé plus de 50 judokas dont 35 en situation de handicap.

Ces judokas sont issus du Judo Club Vicomtois, de l'US Issoire Judo, du JC Castelpontin, du JC orce- tois, du foyer de la Roche- Blanche, de l'IME Le Char-

donnet (Veyre-Monton), de l'association CHORUS 63, ALTIS 63, l'ASM Judo, Le Samouraï Issoire. Tous se sont épanouis lors de cet entraînement, les plus jeunes comme les plus gradés.

Une fois les premières appréhensions passées, ils

ont chacun combattu sous l'œil attentif d'Antoine.

Le président du club Laurent Poisson et Antoine Desforges (1<sup>er</sup> adjoint à la mairie et conseiller départemental) ont remis à chaque participant un tee shirt et un diplôme aux

couleurs de l'événement.

Les judokas se sont ensuite retrouvés autour de crêpes et du pot de l'amitié offert par le comité départemental de judo du Puy-de-Dôme. Les spectateurs ont pu observer le sérieux et l'investissement des judokas.

## L'Orchestre d'Auvergne jouera Versailles vendredi 24 mars

Le 24<sup>e</sup> concert de l'Orchestre d'Auvergne, organisé par le Lions Club, aura lieu vendredi 24 mars à 20 h 30 à la Sainte-Chapelle.

Placé sous la direction de Bruno Procopio, chef d'orchestre et claveciniste, l'orchestre proposera *Du château de Versailles aux salons de Sans Souci*, programme qui croise les partition les plus raffinées de la musique française.

Il offre un éventail d'œuvres telles que la *Suite de Castor et Pollux* de Rameau arrangée par Gossee pour le mariage de Marie-Antoinette en 1770 à Versailles, le *Concert de*

*Symphonie d'Antoine Dauvergne* ainsi que les symphonies berlinoises de Carl Philipp Emanuel Bach, génie défricheur et expérimentateur.

Ce programme est un vrai défi pour l'orchestre : réalisation des accents, recherche du style... qui réclament des instrumentistes et du chef un engagement total, afin que l'esthétique très marquée de l'esprit des Lumières circule d'une partition à l'autre.

Les billets, au prix unique de 20 €, sont d'ores et déjà en vente à la Pâtisserie Constant, 141 boulevard du Jeu-de-Paume à Vic-le-Comte. ■



**DÉFI.** L'Orchestre d'Auvergne interprétera un programme ambitieux évoquant le château de Versailles jusqu'aux salons de Sans Souci, le 24 mars à la Sainte-Chapelle.

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 26 février 2017**

## Ciné discussion autour la « Red Army »

Lundi 6 mars, à 20 h 30 à la Halle du Jeu de Paume, Ciné-Parc et Les Amis de la Comté républicaine proposent le documentaire *Red Army* (2014, USA - Russie, 1 h 25) réalisé par Gabe Polska.

*Red Army* raconte l'histoire extraordinaire de la Guerre Froide menée sur la glace, et la vie d'un homme qui a tenu tête au système soviétique.

Porté par Werner Herzog et le producteur Jerry Weintraub primé aux Emmy Awards, le documentaire retrace le destin croisé de l'Union Soviétique et de l'équipe de hockey sur glace surnommée « l'Armée Rouge » : une

dynastie unique dans l'histoire du sport.

L'ancien capitaine de l'équipe Slava Fetisov revient sur son parcours hors du commun : d'abord adulé en héros national, il sera bientôt condamné comme ennemi politique.

La « Red Army » est au cœur de l'histoire sociale, culturelle et politique de son pays : comme l'URSS, elle connaît la grandeur puis la décadence, avant d'être secouée par les bouleversements de la Russie contemporaine.

Plein tarif : 5,50 €, tarif réduit : 3,50 € (- de 13 ans, chômeurs, abonnés sur présentation de leur carte). ■

**CONSEIL MUNICIPAL.** À l'ordre du jour du prochain Conseil municipal qui se réunira jeudi 2 mars à 19 h 30 à la mairie : extension du restaurant scolaire et rénovation de l'école Elsa-Triolet avec modification du plan de financement prévisionnel, et travaux de sécurisation dans les écoles et services périscolaires avec approbation du plan de financement prévisionnel et demandes de subventions.

À voir également la modification de la délibération fixant le montant des indemnités de fonction du maire et des élus (évolution IB terminale et valeur de point). ■

## En vue du 30<sup>e</sup> anniversaire du jumelage



**RENDEZ-VOUS.** Le comité s'organise à quelques mois du 30<sup>e</sup> anniversaire du jumelage avec un voyage à Parsberg prévu en mai.

Présidée par Jean-Claude Aresté, l'assemblée générale du comité de jumelage entre Parsberg et Vic-le-Comte a débuté par un hommage rendu à deux actifs participants décédés l'an dernier : Henri Bertrand ancien maire, signataire de l'acte de jumelage en 1987, et Jean-Noël Raintotte.

### 2017 année historique

Le renouvellement intégral du tiers sortant a très vite fait place aux projets envisagés pour 2017, an-

née historique puisque celle du trentième anniversaire du jumelage.

Anne Cécile Coudert projette un séjour d'élèves du collège à Neumarkt (40 km de Parsberg, ville jumelée avec Issoire), en lien avec le collège de Saint-Germain-Lembron. Au total 45 élèves encadrés par quatre accompagnateurs.

Les manifestations prévues pour l'anniversaire proprement dit se dérouleront du 25 au 28 mai.

Au programme : départ

en bus de Vic jeudi 25 mai à 5 heures, arrivée à 19 heures à Parsberg et hébergement dans les familles.

**Vendredi 26 mai :** visite collective de la très belle ville bavaroise de Lands-hut.

**Samedi 27 mai :** cérémonies officielles du 30<sup>e</sup> anniversaire, concerts de l'harmonie fanfare et de l'orchestre symphonique de Parsberg, fête médiévale dans le parc et autour du château, activités sportives, messe et concert en l'église.

**Dimanche 29 mai :** retour et arrivée vers 21 heures.

Coût : en bus 70 € +15 € carte du comité. En voiture : une carte du comité par personne.

Compte tenu d'une forte demande, il est conseillé de s'inscrire dans les plus brefs délais auprès de Heidi Cautin : tél. 04.73.69.27.33 hemi@wanadoo.fr, Suzanne Reboissons : Tél. 04.73.39.91.44, Jean-Claude Aresté : Tél. 06.82.80.80.76. ■

**Source : journal La Montagne  
Edition Clermont Limagne  
Le 27 février 2017**